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令和５年１月定例教育委員会 会議録（概要版）

１ 開会 （13時 30 分）

２ 前回の会議録承認

教育長から、12 月の定例教育委員会の会議録の承認について諮られ、全員一致で承認さ

れた。

３ 報告

（１）教育長報告

12/21 鳥インフルエンザ疑似患畜のための動員対応等

12/22 日向高校フロンティア科課題研究発表会

12/23 市町村対抗駅伝選手市長表敬訪問

12/27 新型コロナ対策本部会議、新型コロナ市町村と知事の Web 会義

12/28 仕事納め式、教育委員会仕事納め式

１/４ 全体仕事始め式、教育委員会仕事始め式、新年賀詞交換会

１/５ 区長公民館長会運営委員会新年挨拶、富島高校濱田監督・日髙投手市長表敬訪問

１/８ 日向市はたちの集い

１/９ 第 13 回宮崎県市町村対抗駅伝大会

１/18 日向市小中学校校長会

１/22 髙森文夫詩大会表彰式、第３回髙森文夫詩碑祭

１/24 日向市教育研究所研究発表（ICT 活用について）

（２）教育委員報告

【黒木委員】

１/８ 日向市はたちの集いに出席。今年はのぼり旗なども見られたが、式典はしっかり

と厳粛な雰囲気の中行われ、素晴らしかった。アトラクションの思い出ムービーでは、各

学校の先生方が登場されると大きな反応があり、メッセージが始まると静かに聞き入る姿
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を見て、先生方からの言葉というものは、とても心に響くのだなと感じた。誓いの言葉で

は、２人が堂々と発表されていた。これまで支えてくれた両親、先生方など周りの方々へ

の感謝の気持ちを大切にしており、本当に素晴らしい誓いの言葉だった。実行委員の方々

も、はたちの集いとなって初めての会ということで、準備がいろいろと大変だったと思う

が、直前まで打合わせ等を一生懸命しており、良い式典にしようと奮闘している姿に頼も

しさを感じ大変嬉しく思った。

【垣内委員】

１/８ 日向市はたちの集いに出席。今までは 20 歳ということのお祝いだったが、18 歳

が成人ということで、新しい形のはたちの集いだったのではないかと思う。人生の節目と

してのお祝いに、本当に立派な態度で臨んでくれたと思う。それぞれの立場で、それぞれ

の方々に述べられた感謝の言葉は非常に重く、今までお世話になった先生方、自分を育て

てくれた両親、周りの方々への温かい誓いの言葉だったと思う。生まれた年は学校週休５

日制が始まった年と記載されており、新しい世代のはたちの集いで、大変有り難く感じた。

実行委員の方々、司会、意見発表などが本当に立派だと思った。実行委員は 10名程いたと

思うが、そのうち８名の方の名前がしおりに記載されていた。できれば全員名前を記載し

てもらえると有り難いと思う。

【是澤委員】

１/８ 日向市はたちの集いに出席。とても盛大な厳かな式典が開催されたと思う。実行

委員の方々がとてもいい働きをしてくれたと思う。実行委員のメンバーの中には、ひまわ

り塾の卒塾生が２名おり、人材育成事業で培ったものが反映されていればいいなと思いな

がら見ていて、とても嬉しく感じた。

１/22 日向市舞踊連盟祭、ひまわりフォーラム講演会。両方とも良い公演、講演だった。

４ 議事

なし

５ 各課事業報告

【大平教育総務課長】

２/１ 日向市育英奨学金募集案内開始。募集要項は、教育総務課、市民課、各支所・公

民館、図書館等で配布する。申込みの受付は、３/１から４/28 までの、土日祝日を除く、

８時 30分から 17 時 15 分までの間で教育総務課で行う。奨学金の額は、例年どおり、高校

生月２万円、大学生月３万円である。償還については、貸与期間の２倍の期間で無利子で

返済することになっている。５月末に選考会を実施し、奨学生を決定したいと思う。昨年

度は 10名の申込みがあり、全ての生徒が奨学生として認められた。

２/６～２/７ 会計検査院による宮崎県会計実地検査。国の補助金や交付金を活用した

事業については、会計検査院の検査が必要となり、事業の効果や内容等について適正に支

出されているかの検査を市職員が受けるものである。ここ２年ほどコロナ禍により、実地

検査の対象外になっていたが、今回２年ぶりに行われることになった。対象事業は、令和
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元年度から４年度までの文部科学省所管の全ての事業が対象となっており、教育総務課、

学校教育課、スポーツ・文化振興課、生涯学習課が該当するのではないかということで準

備を進めている。検査対象の事業は来週末に分かるのではないかと思う。今後、資料のチ

ェックなどを各課全職員体制で行っていく。

東京オリンピックで使用した木材の再利用について、東京オリンピックパラリンピック

の選手村の施設である、ビレッジプラザの整備で本県の木材を提供していたことが縁で、

昨年度の解体に伴い、木材の返却を受けた。県民がその材に触れることでレガシーを感じ

ることを目的とし、各自治体でベンチ等に使えないかという案内を県から受け、ベンチの

設置を要望したところ、今回２か所認められ、細島小学校２階郷土資料コーナとサンドー

ム１階ロビーに設置されることになった。２月から３月にかけて設置することを県から聞

いている。利用者の方に大事に使ってもらいたいと思う。

【若杉学校教育課長】

１/31～２/１ 福岡県嘉麻市視察受け入れ

２/２ 県立高等学校推薦入試

２/３ 宮崎県公立小・中学校初期研修

２/５ 不登校で悩む保護者の集い

２/９～２/10 福岡県飯塚市小中一貫校先進地視察

２/14 三位一体の教育研修会

２/16 第３回幼保小連絡協議会

２/17 日向市教育研究所研究会

２/18 富島中学校区生徒指導実践会義。本来１月に開催する予定だったが、コロナ禍に

より２月に延期された。12 月に実施された防災訓練の報告等も行われる予定である。

２/21 地域コーディネータ先進地視察研修、第３回人権教育担当者会議

３/16 中学校卒業式

３/23 小学校卒業式

【黒木スポーツ・文化振興課長】

２/12 延岡西日本マラソン。例年スタート時間が正午だったが、今回は８時 30 分に変

更になり午前中の開催となった。風向き等の影響を考慮して変更されたと聞いている。

２/21 第 27 回若山牧水賞授賞式・祝賀会

２/22 第 27 回若山牧水賞受賞者学校訪問。富島高校の生徒が詠んだ短歌の批評を行う

予定である。同日午後、延岡市において第 27 回受賞記念講演会が開催される。

３/12 ひょっとこマラソン大会。申込者が少なく心配していたが、締切日近くに申込み

が殺到した。例年だと 1,500 名ぐらいだが、３分の２の 1,000 名ほどの選手がエントリー

した。

３/12 「牧水短歌が紡いだ牧水と香邨」の鼎談。昨年の 9月 17 日に牧水祭で企画して

いたが、牧水祭が開催されず延期になっていた。書家の岩永栖邨さん、伊藤一彦先生、日

向市若山牧水顕彰会長の那須文美さんの鼎談が牧水公園ふるさとの家で開催される。
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【児玉生涯学習課長】

１/８ はたちの集い～新たなる門出～。当日は天候に恵まれ、盛大にお祝いをすること

ができた。対象者が 499 名だったが、当日、454 名の出席があった。特に大きな問題もな

く、その後の感染状況も心配したが、影響もなく無事終了し安心した。

先ほど、垣内委員が言われた実行委員の全員記載だが、来年度から記載の方法等を検討

し改善していきたいと思う。

２/３～２/５ 自分たちでステージ作品展示をしよう

２/９～２/10 自分たちでステージを発表しよう

２/15 令和４年度細島小・細島公民館「学社融合」についての報告会

３/23 子どもの夢サポート事業報告会。３名の中学生の夢を叶えるため、裏で支える担

当者もいろいろなアクシデントを乗り越え、実現することができた。中学生と具体的内容

を詰めていく段階でハードルが上がり、担当者は交渉や調整など手探りの状態から始まっ

たが、世界的なバレリーナーの方とつながったときには、奇跡を感じた。

【星野図書館長】

１/29 推し本座談会。座談会シリーズとしては、推し本座談会を１回、推し絵本座談会

を２回既に実施している。前回は県立図書館で推し絵本座談会を開催し、今回は４回目で、

推し本座談会としては、２回目となる。ゲストに第 26 回宮日出版文化賞を受賞された延岡

出身で宮崎市佐土原町在住の河合愀三さんに話をしてもらう。

１/30～２/６ 蔵書点検による臨時休館

２/16～２/28 「いのち・愛・人権展」

２/20 第２回日向市図書館協議会

【北住学校給食センター所長】

１/24～２/９ 学校給食作品展。素晴らしい作品が今年も多く出品されているので、ぜ

ひ見ていただきたい。

【今村教育長】

何か質問や意見はないか。

【垣内委員】

２/５に開催される、不登校で悩む保護者の集いの内容を知りたい。

【若杉学校教育課長】

本市に勤務している、スクールソーシャルワーカーの笠先生に講演をしてもらい、その

後、不登校で悩む保護者同士で、それぞれの家庭の状況を意見交換する機会を設ける。不

登校の解消につながっていけばということで企画をしており、今回初めて開催するが、次

年度も引き続き開催していきたい。
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６ その他

（１）２月定例教育委員会の日程について

令和５年２月２２日（火）13 時 30 分～

（２）臨時教育委員会の日程について

令和５年３月１０日（火）15 時 30 分～

（３）その他

７ 閉会 （14時 33 分）


